

Der 29.Oktober 2022

Für einen aus der DJK Nußdorf Karategruppe ein spannendes und auch historisches Datum!

Nach dem Martin Diehl auf der Oberbayrischen Nachwuchs Meisterschaft im Sommer diesen Jahres einen hervorragenden zweiten Platz erreichte, lag es schon in der Luft, sich auch für die Bayrische Meisterschaft für Kinder und Para in Ingolstadt anzumelden. Als dies dann geschah, begann umgehend das intensive sechswöchige Training. Mit seinem Sensei Richard Schalch und anderen Karatekas, konnte er schnell Fortschritte machen. Das Training gestaltete sich teils sehr anstrengend, aber nach dem Motto " ohne Fleiß kein Preis " hielt er es aus um auf der Meisterschaft überhaupt eine Chance zu haben. Nun, sehr gut vorbereitet und mit einer großen Portion Selbstvertrauen ging es dann nach Ingolstadt! Nach einer Begrüßungszeremonie ging es rasch in die Runden. Martin war zuerst an der Reihe. Insgesamt waren in seiner Klasse 19 Kinder gemeldet , darunter eine sehr starke Konkurrenz. Aufgeteilt in zwei Gruppen zu 9 und zu 10 Kinder ging es los! Martin zeigt zu Beginn die Kata " Haian Shodan " Seine erreichten Punkte reichten bereits aus um sich den dritten Platz in der Klein-Gruppenwertung zu sichern. Das bedeutet schon jetzt den sicheren sechsten Platz in der Gesamtwertung. Mit diesem super Ergebnis ging es nach einer kurzen Pause in die Semi Finalläufe. Dieses mal zeigte Martin Souverän seine zweite Kata " Haian Nidan".

Zum guten Schluss gelang ihm ein überaus überragender 5. Platz auf der Bayrischen Meisterschaft für Kinder 2022 in Ingolstadt .

! BRAVO MARTIN WIR GRATULIEREN !

Martin und seine Eltern möchten sich noch bei Sensei Richard Schalch für das tolle Training, und bei seinen Freunden und Kameraden für´s Daumendrücken bedanken ! MERCI !

